

# Aktueller Baufortschritt

// 4. Quartal 2019

Nach dem Abriss der alten Sporthalle haben die Gründungsarbeiten des Haus 10 begonnen. Mittlerweile ist das Fundament gegossen und wie auf den Fotos ersichtlich, wurden die Betonfertigbauteilwände für die spätere Tiefgarage errichtet. Bis zum Ende des Jahres soll die Decke der Tiefgarage aufgelegt werden, so dass diese betoniert werden kann. Nach Jahreswechsel wird dann mit den Bauarbeiten für die Außenwände des Hauses 10 begonnen.



Haus 10 – Tiefgarage



Haus 10



Haus 10 – Betonfertigbauteilwände gestellt



Haus 10

## WAS PASSIERT AUF DER BAUSTELLE?

